

## 予防応用研修を実施

## 松戸市消防局

松戸市消防局は、令和6年10月16、17日に主に予防業務を行う消防署員に対して、違反処理に関する研修を実施しました。

講義と消防法第5条の3「消防吏員の即時命令」のシミュレーションを行い、実際の現場でもスムーズに実施できることを目標として、班で役割を決めて、覚知から物品撤去後の説明までの一連の流れを実施しました。

今後も防火対象物関係者への説明や接遇を大切に、防火対象物関係者が常に法令遵守する義務があることを認識できるよう取り組んでまいります。



消防通信

望

楼

ぼうろう

## 解体予定の建物を使用した消防訓練を実施

## 豊橋市消防本部

当消防本部では、9月6日（金）、シンフォニアテクノロジー株式会社より提供を受けました解体予定の社宅を利用した警防技術発表会を実施しました。

警防技術発表会では、各小隊が的確な連携活動により、指揮・消火・救助・排煙・水損防止など、一連の消防活動を円滑に実施することを目的としたブラインド型の総合訓練を行いました。

実際の建物を利用した訓練は、若手職員には貴重な経験となり、部隊全体では災害対応能力の向上に資する訓練となりました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、[E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp](mailto:E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp) まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】

## 2024年度救急救命技術研修会を開催

## 須坂市消防本部

須坂市消防本部では、救急救命士の生涯教育（再教育）の一環として、「救急の日」を含む9月9日・10日の2日間において、救急救命技術研修会を開催しました。

指導救命士及び医師（地域MC専門部会委員）の指導のもと、心肺機能停止前・後の傷病者を想定した救急活動を行い、評価を受けることで活動の標準化を目的としています。

ポンプ隊等との連携活動、特定行為を含む個のスキルアップ、いかなる状況にも対応できる現場対応能力の向上を目指し、今後も訓練を重ね、救命率の向上に努めます。



## 防災フェスタin武庫を開催しました

## 尼崎市消防局

尼崎市西消防署は、令和6年8月24日（土）、同署武庫分署管内の住民を対象に「防災フェスタin武庫」を開催しました。

このイベントは、尼崎南ライオンズクラブ様の御協力のもと、地域住民の方に消防行政への理解を深めていただくことを目的として開催したものです。

放水体験、水消火器体験、心肺蘇生法体験、ミニ消防車記念撮影、消防車・救急車の展示などを楽しんでいただくとともに、住宅防火や予防救急・室内閉じ込め救助事案に関するパンフレットを配布しました。また、消防団PRコーナーも設け、消防団への入団促進活動も行いました。

今後とも地域住民をはじめ多くの方々に、消防行政への御理解・御協力をいただけるよう努めてまいります。

